
平成17年度事業計画
（平成17年4月1日～平成18年3月31日）

活動計画内容 備考

7日
・幹事会
　　　1.定期総会準備打ち合わせ
　　　 事業活動計画、予算案立案・総会準備、役割分担確認

・事業所

22日

・第22回定期総会
＊来賓　：
佐土原町　 …　町長　　戸敷 　 　正　様
宮崎労働基準監督署 …　署長　　丸山　 文夫　様
 
1.総会　： 16年度事業経過・決算
　　　17年度事業計画・予算 ・ 役員選出
 
＊総会出席者　：　36名
＊交流会（行政機関 ・ 企業間情報交換）出席者　：　27名

・町総合文化センター

5～6月
・各事業場訪問
　　　各事業場の協議会への意見・要望と作業環境用測定機材購入に伴う
　　　事前調査の実施

・事業所

3日

・全国安全週間取り組みの案内
1.安全ポスター、標語募集についての案内送付
　　　・ 各事業所より、ポスター（1点以上）、標語（1点）、写真（1点）の
       作品募集を案内し、安全週間の啓発を図る
2.全国安全週間ポスターの配布（2枚）

・事業所

8日
・幹事会
1.安全大会について
　　　・ 日程、進行プログラム、安全講話、来賓案内等について

・佐土原町総合文化
センター 中研修室

15日
・幹事会
1.事業所訪問について
2.インタビュー内容の検討

・佐土原町総合文化
センター 中研修室

30日

・幹事会
1.安全標語、ポスター入選作の選考会
　　　【標語】　21社21点の代表作応募 　　【ポスター】　8社12点の応募
　　　労働基準監督署　署長賞 1点 　　　　佐土原町　町長賞 1点
　　　金　 賞 4点 　　　　　　　　　　　　　　　金　 賞 2点
　　　銀　 賞 7点 　　　　　　　　　　　　　　　銀　 賞 2点
　　　銅　 賞 9点　 　　　　　　　　　　　　　　銅　 賞 7点

　　　【写真】　7社7点の代表作応募
　　　佐土原町　町長賞 1点 銀　 賞 1点
　　　金　 賞 1点 銅　 賞 4点

・佐土原町総合文化
センター 中研修室

8日

・安全大会
＊来賓　： 　佐土原町　 …　町長　　戸敷　 　 正　様
 
1.安全標語、ポスターの表彰
2.安全講話　： 宮崎労働基準監督署　安全衛生課長　　福山　栄隆　様
　　　　　　　　　『労働災害防止について』
3.安全宣言　： 九州安井株式会社　　前田　新治郎　様
 
＊大会出席者　：　52名

佐土原町
総合文化センター
研修室

21日

・幹事会
1.事業所訪問報告
2.作業環境測定機材決定、及び購入方法について
3.測定方法研修会の日程について

佐土原町
総合文化センター
研修室

9月 29日
・幹事会
1.優良企業視察研修について

佐土原町総合
文化センター 洋室

10月 28日

・県内優良事業所視察研修
1.研修先企業（延岡市、日向市）
　　　吉玉精鍍株式会社（延岡市）　　　旭コード株式会社（日向市）
2.研修出席事業所
　　　14社　17名参加（顧問・常任理事含む）

日程

4月

7月

6月



11月 5日
・セクハラ講習会
　　　出席者 数 ： 24名

・宮崎県工業技術
センター大研修室

13日

・県内優良事業所視察研修
1.第7回安全衛生環境研修会について
　　　研修会の準備事項確認
2.メンタルヘルス講習会について

佐土原町
総合文化センター
洋室

24日
・メンタルヘルス講習会
　　　出席者 数 ： 16名

・宮崎保健所

3月 16日

・第7回安全衛生環境研修会
作業環境測定に関する作業について
　　～騒音計及び照度計の取り扱い～
　　　・ 講　　　　 師 ： （株）ホンダロック　　元木　正光　様
　　　・ 出席事業所 ： 34社
　　　・ 出席者　 数 ： 37名

・宮崎県工業技術
センター　中研修室

年間目標活動報告

　（2）交通安全事故防止活動の推進。
　　　　9月に久峰公園で交通安全のイベントを計画しました。計画を推進する中で作業量、動員などの関係で、
　　　　協議会が主体となって実行することは無理があると幹事会で判断し、この計画の中止を決定しました。
　　　　18年度はこれに変わるものを計画し予算化しました。

　（3）今後佐土原地区安全衛生協議会の環境測定用機材を計画的に購入し、会員事業所の環境改善を図る。
　　　　事業所訪問で最も意見の多かった騒音計、照度計を購入し、3月の安全衛生講習会で取り扱いの実習をしました。

　（1）引き続き会員事業所を増やし、各事業所の安全衛生水準の向上を図る。
　　　　17年度は（株）ジェット、（株）大成紙業の2社が加入されました。
　　　　　5月に入り事業所訪問を幹事で分担し実施し意見・要望をお聞きしました。
　　　　　その結果、現在の事業所（34社）の安全衛生活動の水準を更に向上させることが優先すると幹事会で決定し、
　　　　　17年度は会員を増やすことを断念しました。

平成18年
1月


